

Pour diffusion immédiate

Le 28 juin 2007

numéro 07-137

La commissaire invite la population à participer aux activités entourant la fête du Canada

WHITEHORSE – La commissaire du Yukon, M^{me} Geraldine Van Bibber, invite chaleureusement tous les Yukonnais et les visiteurs à prendre part aux activités qui se tiendront le dimanche 1^{er} juillet à l'occasion de la fête du Canada.

« J'espère que tout le monde profitera de cette journée pour se détendre et célébrer en famille et avec les amis la fête du Canada », a dit M^{me} Van Bibber. « C'est l'occasion de nous rappeler notre histoire et de nous rendre compte de la chance que nous avons de vivre dans ce pays », a poursuivi la commissaire.

Au parc Rotary Peace, dans le centre-ville de Whitehorse, la commissaire célébrera la fête du Canada en compagnie de personnes et de groupes communautaires divers et en profitera pour souligner les mérites de Yukonnais exceptionnels. Elle participera également à la cérémonie de citoyenneté au cours de laquelle elle souhaitera la bienvenue à 30 nouveaux Canadiens.

« La fête du Canada est une excellente occasion de souligner l'esprit communautaire et le dévouement de Yukonnais exceptionnels. Je remercie de tout cœur toutes les personnes qui consacrent de longues heures à organiser la fête du Canada et qui en font, année après année, le succès que nous savons », a poursuivi M^{me} Van Bibber.

Les Prix du commissaire pour le service public, qui honorent les personnes qui ont apporté une contribution importante à la vie économique, scolaire, artistique, culturelle ou sociale du Yukon, seront présentés par M^{me} Van Bibber durant la fête du Canada. Celle-ci décernera aussi, dimanche, un prix Jeunesse de la fête du Canada. Ce prix rend hommage à une personne de 18 ans ou moins affichant les qualités civiques qui renforcent le tissu social de notre pays et enrichissent la vie des Canadiens. Cette jeune personne doit avoir fait une contribution vraiment remarquable dans un ou plusieurs domaines.

Les Prix du commissaire pour le service public seront remis à Lana Dowie et à Piers McDonald. Le prix Jeunesse de la fête du Canada sera décerné à Samantha Beemish de Whitehorse, qui est âgée de 16 ans.

Les activités de la fête du Canada débutent à 11 h, au parc Shipyards, par un défilé le long du fleuve Yukon.

Pour obtenir plus de précisions sur le rôle de la commissaire et sur les activités, veuillez consulter le <http://www.gov.yk.ca/commissioner>.

-30-

Pièce jointe : Document d'information sur les lauréats des Prix du commissaire et du prix Jeunesse de la fête du Canada.

Renseignements :

Cathy Cheeseman ou Lawna MacLeod

Bureau du commissaire

867-667-5121

cathy.cheeseman@gov.yk.ca ou lawna.macleod@gov.yk.ca

DOCUMENT D'INFORMATION

Prix du commissaire – Service public

Lana Dowie - Whitehorse

Lana travaille pour le festival yukonnais Sourdough Rendezvous depuis plus de 20 ans et à titre de bénévole, elle a occupé divers postes au sein du conseil d'administration de l'association et a coordonné de nombreuses activités pour le festival.

Pendant de nombreuses années, à compter de septembre, Lana a fait plusieurs heures de bénévolat deux à trois fois par semaine pour chorégraphier le numéro de cancan et faire répéter les danseuses.

En plus de cette activité, Lana a créé la compagnie de danse des *Golden Girls* formée de personnes du troisième âge de Whitehorse, qui ont trouvé là une merveilleuse occasion de pratiquer une activité physique dans une atmosphère de camaraderie.

En reconnaissance des 20 années de service qu'elle a consacrées sans relâche au festival Sourdough Rendezvous et à d'autres organismes, Lana reçoit un Prix du commissaire pour le service public.

Piers McDonald – Whitehorse

Piers McDonald a fait du service public pendant nombre d'années, y compris à titre de premier ministre du Yukon de 1996 à 2000.

Son rôle le plus récent comme leader a été celui de président de la Société hôte des Jeux d'hiver du Canada, tâche à laquelle il a consacré de nombreuses années et des centaines d'heures de travail acharné.

C'était la première fois que les Jeux d'hiver du Canada se tenaient au nord du 60° parallèle et Piers est l'un des principaux artisans de la très grande réussite de cet événement.

Les Jeux auront des avantages durables pour tous les résidents du Nord. La tenue dans le Nord d'un événement d'une telle envergure et d'une telle complexité a exigé beaucoup de créativité de la part des organisateurs, et c'est avec modestie et ouverture d'esprit que Piers s'est acquitté de sa tâche. Pour le travail qu'il a accompli dans le cadre des Jeux d'hiver du Canada 2007 et son rôle dans la réussite de cet événement, qui a rejailli sur tous les Yukonnais, Piers reçoit un Prix du commissaire pour le service public.

Prix Jeunesse de la fête du Canada

Samantha Beemish - Whitehorse

Samantha est en 10^e année à l'école secondaire de Porter Creek. Sa candidature pour le prix Jeunesse de la fête du Canada a été proposée par les membres de l'Association yukonnaise pour l'intégration communautaire.

Dans leur lettre de recommandation, les membres de l'association ont souligné l'enthousiasme et l'ardeur dont fait preuve Samantha quand elle participe comme bénévole aux activités de financement et aux danses de l'association. Elle travaille aussi comme « pair » dans les nombreuses activités récréatives estivales organisées par l'association. Samantha a d'excellents rapports avec les personnes de tous les âges et donne de son temps bénévolement en plus de fréquenter l'école et de travailler à temps partiel.

Pour toutes ces raisons, et parce qu'elle comprend l'importance d'inclure tout le monde au sein de notre collectivité et qu'elle en fait la promotion, Samantha mérite le prix Jeunesse de la fête du Canada.